



SESIÓN PLENARIA

05.- Pregunta N.º 509, relativa a pago de las ayudas por indemnización compensatoria de montaña de 2009, presentada por D. Francisco Javier Rodríguez Argüeso, del Grupo Parlamentario Popular. [7L/5100-0509]

06.- Pregunta N.º 510, relativa a pago de las ayudas agroambientales del año 2009, presentada por D. Francisco Javier Rodríguez Argüeso, del Grupo Parlamentario Popular. [7L/5100-0510]

LA SRA. VALDÉS HUIDOBRO (en funciones de Presidenta): Los puntos 5 y 6 se agrupan a efectos de debate.

LA SRA. BARTOLOMÉ ARCINIEGA: Pregunta N.º 509 relativa a pago de las ayudas por indemnización compensatoria de montaña de 2009.

Y 510 relativa a pago de las ayudas agroambientales del año 2009, presentadas por D. Francisco Javier Rodríguez Argüeso, del Grupo Parlamentario Popular.

LA SRA. VALDÉS HUIDOBRO (en funciones de Presidenta): Tiene la palabra D. Francisco Javier Rodríguez Argüeso.

EL SR. RODRÍGUEZ ARGÜESO: Gracias Sr. Presidente.

Señoras y señores diputados, llevamos dos horas y cuarto que resumido hablando el Gobierno y los Portavoces que le apoyan sobre la situación económica de Cantabria y resumen después de escucharles que Cantabria va muy bien, va mejor que todo el mundo y además hacen un gran estímulo de apoyo a la economía ayudando a la compra de muebles, ayudando al Plan Renove de los coches y tal, pero y ¿por qué no pagan lo que no es suyo? y ¿por qué no pagan lo que deben?

O sea todo esto de estimular, se está estimulando con ayudas, con subvenciones a todos los sectores y ¿por qué no pagan a aquellos sectores que es suyo el dinero?

El Presidente del Gobierno de Cantabria dijo en el mes de agosto, en el mes de julio del año pasado que las ayudas a los ganaderos se iban a estar pagadas en septiembre o en octubre, me pueden contestar ¿por qué a mayo del año 2009 todavía están las ayudas, indemnizaciones compensatorias de montaña y agroambientales, como se quieran denominar?

El Sr. Consejero de Hacienda se ha marchado, no me extraña que se haya marchado, porque después de todas las ayudas que se están dando a todos los sectores, reitero las preguntas, reitero, ¿por qué no se ha pagado el dinero que ya ha llegado de Europa, que lo tiene el Gobierno de Cantabria la parte que le corresponde a Europa y es un dinero que es de los ganaderos del año pasado?

¿Esto es porque gestiona bien el Gobierno?, ¿esto es para cumplir la promesa del Sr. Presidente de que en el mes de septiembre del año pasado estaban pagadas todas las ayudas?, esto ¿qué es?, ¿por qué a los ganaderos no se les está pagando estas ayudas de indemnización compensatoria de montaña, agroambientales?, ¿será porque no hay dinero como se le ha dicho a los sindicatos, en caja? ¿Dónde está el dinero?

Si el otro día ha dicho aquí el Consejero que ha sacado 120 millones de euros en la mejor crédito que se ha dado a ninguna Comunidad Autónoma, 120 millones de euros al Euribor más 0,5 ¿Pues quién tiene el dinero, si la parte que viene de Europa ya está en las arcas del Gobierno Regional? ¿Alguien puede explicar del Gobierno por qué no se les ha pagado?

LA SRA. VALDÉS HUIDOBRO (en funciones de Presidenta): Tiene la palabra el Sr. Consejero, el Sr. Oria.

EL SR. CONSEJERO (Oria Díaz): Gracias, Presidenta.

Las citadas ayudas se han empezado a pagar el pasado mes de abril y se finalizará su pago a lo largo de este mes de mayo, según lo previsto, en la tercera semana de este mes.

En total se van a abonar al sector ayudas por valor de 9.850.000 euros.

Gracias.

LA SRA. VALDÉS HUIDOBRO (en funciones de Presidenta): Muchas gracias, Sr. Consejero.



Tiene la palabra el Sr. Diputado.

No hace uso de la palabra.

Muy bien.